

L'Indépendant, 20/11/23

Les élèves sensibilisés aux risques liés à la pratique des sports en montagne



Les bénévoles de Prévention Maïf et la classe de CM1-CM2 du RPI Estavar-Err.

Tous l'autorité du ministère de l'Intérieur, "Prévention montagne" est une opération de sensibilisation aux risques liés à la pratique des sports en montagne, à la préservation et à la connaissance du milieu. L'intervention s'est déroulée à l'école d'Estavar pour la classe de CM1 et de CM2 du RPI. Les représentants de l'association Prévention Maïf ont pu sensibiliser les élèves aux règles de sécurité sur les pistes de ski alpin, à l'équipement du skieur, aux métiers exercés dans les stations de ski et au matériel de secours et DVA (Détecteur de victimes en avalanches).